

**Junioren Weltmeister im Sprunglauf - Christoph Lenz**



**Ergebnisse FIS-Junioren WM in Stryn/Norwegen**

**Christoph LENZ** wurde mit dem ÖSV-Team Mannschaftsweltmeister !!!!

Thomas Morgenstern, Roland Müller, Nicolas Fettner waren seine Team-Kollegen, mit einer Gesamtnote von 955,0 Punkten hatten die ÖSV-Jungadler 50,5 Punkte Vorsprung auf Polen, Bronze ging an Deutschland.

Im Einzelspringen belegte Christoph mit Sprüngen von 91 und 85,5 Metern den sehr guten 14. Platz, im ersten Durchgang war er noch auf dem 9. Platz gelegen. Er war in der Mannschaft, wie auch im Einzel der 3. beste ÖSV-Adler.

63 Springer waren bei der Junioren WM am Start. Für den VVS ist es die erste Goldmedaille im Sprunglauf seit mehr als 25 Jahren !!

Für den SK Kehlegg ist dieser grossartige Erfolg von Christoph Lenz ein Beweis unserer sehr guten Nachwuchsarbeit und der größte Erfolg in der 34-jährigen Vereinsgeschichte.

Empfang von Chrisoph im Mohrenkeller

Großartiger und triumphaler Empfang unseres WM Christoph Lenz im Braukeller der Mohrenbrauerei, ganz Kehlegg war anwesend und hat unseren Weltmeister gebührend empfangen.

Ein Dank an die Mohrenbrauerei, die Stadt Dornbirn mit Bgm. DI Wolfgang Rümmele, dem Land Vorarlberg, dem VVS mit Präsident Rolf Amann, der RSG-PÖZ-Parkett mit Präsidentin Maria-Luise Hinterauer, Mag. Erwin Reis mit Gattin Andrea, den Vertretern des Hauptsponsors Marianne Schmid und Bruno Peter (PÖZ) sowie Helga und Martha Palli (Mohrenbrauerei), Karoline Lederer, Herta Schwendinger und Ingrid Stoß (SKK) für die Superbewirtung.

Ein Dank auch an die Crew vom Gastro-Service Wilfinger für das Buffet.

Sehr gefreut hat uns auch das Gedicht von Egon Moser über unseren WM und die selbstgemachten Transparente von Martha Wohlgenannt und das Spalier seiner Springerkollegen.